



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D- 4809 /16-17

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el aniversario número 108° de la localidad de Villa Adelina, perteneciente a los partidos de Vicente López y San Isidro, próximo a celebrarse el 29 de marzo.

CESAR ANGEL TORRES
Diputado
Bloque Cambiemos
H. C. Diputados Pcia de Bs. As.



FUNDAMENTOS

Según documentos oficiales, a mitad del siglo XVIII la región ya era conocida como «La Adelina», en los antiguos planos de catastro en La Plata y en Buenos Aires, en el Archivo General de la Nación, hay escrituras por la venta de tierras, hechas por el único escribano de la zona, que vivía en San Fernando, en los cuales ya se nombra la zona como La Adelina.

Se cree que el origen del nombre proviene de una posta y pulpería llamada La Adelina ubicada donde en ese entonces estaba el epicentro de la actividad local, en la esquina del Camino a Retiro o del fondo de la legua y la actual calle Luis María Drago. Esta pulpería pudo haber existido poco después de las suertes distribuidas por Juan de Garay en 1580.

Cuarenta años antes de la llegada del tren, en los tiempos del gobernador Martín Rodríguez y su secretario Bernardino Rivadavia se reorganiza el correo. En forma oficial la pulpería se convierte también en posta registrándose en los documentos como Posta La Adelina. Cuando la fábrica Matarazzo compró las tierras en Fondo de la Legua, a media cuadra de Drago, se pudo ver, días antes de que demolieran la vieja casona, el frontispicio donde se leía claramente y a manera de desafío contra el tiempo y la piqueta de los hombres «La Adelina- 1870». Cerca de allí, un oxidado cartel enlozado decía «Quinta La Adelina».

La llegada del primer viaje del ferrocarril a la nueva estación el 29 de marzo de 1909 decidió considerarse como la fundación de Villa Adelina, a pesar de haber existido población de muy antigua data. Esto, unido al hecho de que la empresa del ferrocarril Córdoba a Rosario decidiera darle a la terminal provisoria de su extensión de la línea a Buenos Aires el nombre de Villa Adelina, como homenaje al recientemente nombrado representante legal de la línea, Duncan Mackay Munro, al evocar el nombre de su nieta preferida, Adelina M. Drysdale, oficializó el nombre de la localidad.

Por los argumentos expuestos, es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Resolución.



CESAR ANGEL TORRES
Diputado